

○ IFMM Webinar #2

IFMM
INSTITUT FORMATION
MARIA MONTESSORI
SUISSE + SWITZERLAND

Le bilinguisme à la maison et à l'école

Bilingualism in the home and the school environment

Webinaire pour professionnels Montessori et petite enfance, parents, nounous...
Webinar for Montessori and child care professionals, parents, nannies...

en anglais avec traduction vers le français

Rejoignez Irini Fafalios (Grèce), formatrice AMI, pour (re)découvrir comment le langage se développe chez le très jeune enfant, comment un enfant peut être aidé dans l'acquisition de plusieurs langues à la maison et à l'école et les différents modèles de bilinguisme qui peuvent être suivis, reliant la langue à son patrimoine culturel et à son identité .

Join AMI trainer Irini Fafalios (Greece) as she gives an outline of how language develops in the very young child, how a child can be helped in acquiring more than one language in the home and school environment and the various models of bilingualism that can be followed, connecting language to one's cultural heritage and identity.



ONLINE • OCT 12 • 19:00 - 22:00

CHF 30

INSCRIPTIONS-REGISTER

ti.to/ifmm/lebilinguismepourlenfant

CENTRE AGREE

